



TU IZQUIERDA



**EJEA Y
PUEBLOS
ELECCIONES
MUNICIPALES
2023**
izquierda unida

Presentación



**MARTA
RUIZ BAINES**

Candidata de
Izquierda Unida
a la Alcaldía
de Ejea de los
Caballeros

Me presento a estas elecciones acompañada de mujeres y hombres **vinculados al territorio, a sus necesidades y problemas**, que tienen claro el modelo de municipio que quieren, **con servicios y derechos sociales, con empleo, sostenible, cercano, que cuide de su gente y cuente con ella**.

Es necesario un cambio radical en la forma de hacer política en nuestro municipio. Unas formas más cercanas, participativas y que pongan a la gente en el centro. Para ello presentamos una candidatura de personas **comprometidas en gobernar con y para la gente**.

Un grupo diverso: jóvenes y mayores, profesoras, agricultoras, sanitarias, comerciantes, trabajadoras autónomas y por cuenta ajena, empresarias, jubiladas, estudiantes... Personas que llevan tiempo implicadas en mejorar nuestro municipio, que saben de lo que hablan y con experiencia para gestionar; acostumbradas a trabajar con la gente, a escuchar, a poner por delante lo colectivo y lo común, convencidas de que gobernar no es imponer ni dividir. Personas que dicen lo que hacen, y hacen lo que dicen.

El programa político que desde IU os presentamos rebosa propuestas de cambio eficaces y necesarias. Propuestas para ser un municipio sostenible, feminista, con servicios públicos de calidad, con más derechos sociales para las personas mayores y jóvenes, con vivienda de alquiler asequible, con planes de desarrollo y empleo que apuestan por el futuro de los nueve núcleos de Ejea.

En tus manos tienes parte de nuestras propuestas, resaltando algunas que consideramos fundamentales. El programa completo lo puedes consultar en nuestra página web o en el QR que aparece en la contraportada.

www.iuaragon.com/ejeaypueblos/programa2023



POLÍTICAS PÚBLICAS PARA GARANTIZAR SERVICIOS PÚBLICOS Y CREACIÓN DE EMPLEO

Desde los ayuntamientos tenemos mucho que hacer para garantizar el empleo de nuestras vecinas y vecinos y promocionar económicamente nuestros territorios. Podemos y debemos **generar empleo directo** en actividades social y ecológicamente útiles para nuestros municipios.

Desde IU abogamos por el fomento de **iniciativas productivas** de alto arraigo social, generadoras de riqueza no especulativa, de empleo estable, **vinculadas al territorio y sostenibles** social, económica y humanamente. Creemos imprescindible establecer **cláusulas sociales** en la contratación pública para evitar que el precio sea el único factor a tener en cuenta a la hora de la adjudicación. La contratación pública ha de convertirse en un referente social, al tiempo que se **garantizan mejores servicios**.

Para construir **un nuevo modelo productivo** que sitúe en el centro de la política municipal los intereses de la mayoría social, el desarrollo sostenible y la creación de **empleo estable y de calidad**, es necesario transformar el funcionamiento de SOFEJEA, modificando sus objetivos y eliminando su total subordinación política a los intereses del equipo de gobierno.

El **Consejo Económico y Social** del ayuntamiento de Ejea también debe dotarse de un funcionamiento propio que garantice su independencia. El CES ha de elaborar un informe anual de la evolución de la economía, empleo, industria, comunicaciones, servicios públicos, juventud, mujer y migración del municipio, que **guiará las intervenciones a realizar** en materia económica desde el ayuntamiento y otras instituciones públicas y privadas.



EL EMPLEO EN EL CENTRO DE LA ECONOMÍA

La reforma laboral y las subidas del salario mínimo aprobadas por el gobierno de coalición han mejorado las condiciones laborales y económicas de las personas trabajadoras, pero aún falta mucho por hacer.

Desde IU planteamos **incluir en toda subvención concedida a empresas cláusulas relativas a la generación de empleo y condiciones laborales.**

En IU defendemos el poder de lo público y su papel en la economía para apoyar a pequeñas empresas y autónomos, junto a cooperativas y empresas de economía social.

Proponemos:

Poner en funcionamiento iniciativas locales de empleo, como una brigada verde o un plan que combata la soledad no deseada desarrollando medidas para incorporar a jóvenes y mujeres al mercado de trabajo; planes de rehabilitación de viviendas que mejoren su eficiencia energética; y remunicipalizar los servicios públicos básicos.

El comercio local debe ser otro pilar estratégico de desarrollo y generador de riqueza. Desde el Ayuntamiento se debe trabajar en la **promoción del consumo local y la defensa del pequeño comercio**, crear un mercado local permanente de productos agroalimentarios de la zona, escuchar la opinión del sector y apoyarlo.

Apostamos por un **turismo rural** sostenible, **generador de riqueza** y que ponga en valor el patrimonio de nuestra tierra de forma integrada y equilibrada. Proponemos potenciar alojamientos en los pueblos, promocionar y **mantener los espacios naturales**, senderos y señalizado de rutas, y habilitar zonas para caravanas en Ejea y pueblos.



AGRICULTURA Y GANADERÍA FAMILIAR

Nuestros pueblos se vacían conforme el sector agrario se hunde. La renta agraria de 2022 está un 11,5% por debajo de 1990, muestra inequívoca de la pérdida de rentabilidad y de poder adquisitivo del sector. Urge actuar para **garantizar el aumento de la renta individual de agricultores y ganaderos.** Por ello en IU defendemos:

El desarrollo y control de **Ley de Cadena Agroalimentaria**, para erradicar el desfase entre los precios de origen y destino que gravan al productor y al consumidor.

La **soberanía alimentaria** de los pueblos en contraposición a un modelo agroindustrial, depredador de los recursos naturales.

Desde IU defendemos **otra “Política Agraria Común”**, que prime la explotación familiar agraria y ganadera, circuitos cortos de comercialización, productos de calidad diferenciada, incorporación de gente joven, mayor protagonismo de la mujer, innovación y formación permanentes y mejora medioambiental. Además, proponemos:

- **Desarrollar proyectos agroindustriales que generen empleo y valor añadido de la mano de las cooperativas.**
- Apoyar mecanismos de **certificación de productos locales** de elaboración artesanal y diferenciada.
- Crear una **red comarcal y mercado de productos** conservados o elaborados en la zona.
- Reducir en caso de sequía el canon de labor y siembra proporcionalmente a la reducción de agua.
- Apoyar la **modernización** de nuevos regadíos pero sin obligar al que no quiere o no puede.



SERVICIOS PÚBLICOS PARA GARANTIZAR DERECHOS SOCIALES

Apostamos por unos **Servicios Públicos de Calidad** que garanticen el **acceso universal** a los mínimos vitales: **agua, transporte, energía, dependencia, sanidad, educación**. Por ello queremos un Gobierno Municipal que priorice la cobertura de estas necesidades básicas y las exija al resto de administraciones públicas.

Un Ayuntamiento que defienda el **derecho a la protección de la salud** de todos sus vecinos y vecinas a través de un **Sistema Sanitario Público de Calidad**. Para lograrlo es necesario **fortalecer la Atención Primaria**, por lo que instaremos al Servicio Aragonés de Salud a que la dote de los medios humanos y materiales necesarios: nuevas especialidades; ampliación de los servicios sanitarios en los pueblos; servicio de urgencias comarcal las 24 horas; acceso a **salud mental**. Asimismo potenciaremos la prevención con actividades y programas tendentes a la promoción de la salud.

Un Ayuntamiento que defienda la **Escuela Pública** y exija a la D.G.A. la dotación de recursos humanos y materiales suficientes que garanticen el **derecho a la educación en condiciones de calidad y equidad**. Defenderemos la inversión necesaria para que no cierre ninguna escuela y vuelva a abrir la de El Bayo; un mejor reparto del alumnado que impida la segregación y garantice la calidad educativa; alimentación saludable con cocina in situ en los comedores de todos los centros escolares; fomento de la escolarización temprana de 0 a 3 años en centros públicos.

DERECHO A LA CULTURA

La **política cultural** del municipio ha de estar vinculada al apoyo y promoción de iniciativas locales de base, recuperando el carácter **público** de todo tipo de espectáculos y manteniendo la colaboración con el **tejido asociativo** del municipio. Apostamos por **garantizar el acceso a la cultura** y dinamizar el uso de los espacios culturales; ampliar el servicio de biblioteca aumentando los recursos informáticos públicos, salas de estudio y horarios adecuados.

Para promover el disfrute de la cultura y el ocio entre la población joven, proponemos:

La creación de Casas de Juventud en Ejea y Pueblos con recursos y personal técnico.

DERECHO AL DEPORTE

El Ayuntamiento ha de **garantizar el desarrollo y promoción del deporte en todos los niveles y rangos de edad** para fomentar conductas de vida saludable que enriquezcan a todas las personas. Proponemos **generalizar la actividad física** promoviendo actividades gratuitas para todas las edades y niveles y enriqueciendo la oferta deportiva con actividades demandadas por cada barrio y pueblo; la mejora y adecuación a la demanda de las instalaciones deportivas de Ejea y Pueblos; desarrollo de un programa de campamentos y colonias urbanas en verano; creación de escuelas deportivas y provisión de canchas de acceso libre suficientes para dar salida a la demanda actual.



DERECHOS SOCIALES

Desde Izquierda Unida defendemos **Servicios Sociales Públicos** que garanticen la cobertura universal de las necesidades sociales. Proponemos elaborar un **Plan de Servicios Sociales** como eje de la política social del municipio; fomentar el trabajo en equipo y las experiencias de Trabajo Social de Grupo; reforzar los Servicios Sociales de Base y los programas de apoyo a la familia.

Los ayuntamientos han de garantizar el **derecho a una vida independiente** a las **personas con diversidad funcional** y su presencia en la sociedad. Planteamos crear programas de transición a la vida independiente, políticas de integración laboral efectivas, incluyendo formación, adaptación del puesto de trabajo y el llamado “**Empleo con Apoyo**”, así como la creación de un programa de protección del cuidador familiar.

Garantizar los derechos, envejecimiento activo, calidad de vida y **autonomía personal de las personas mayores**.

Para ello, proponemos:

- **Combatir la soledad no deseada y cumplir con el plan para las personas mayores, dotándolo de presupuesto y medios suficientes.**
- Ampliar servicios en los pueblos.
- Favorecer el **control y gestión de las residencias** constituidas con fondos públicos.

Garantizar el cumplimiento de todos los **derechos de la infancia**, promoviendo que **cada niño o niña reciba servicios básicos** como salud, educación y protección; políticas urbanísticas y de seguridad que les permitan pasear y jugar en entornos seguros, así como la parentalidad positiva y la conciliación.

DERECHO A LA MOVILIDAD SOSTENIBLE

El **transporte público** ha de convertirse en un servicio básico que dote de accesibilidad y calidad de vida a la población, principalmente a la más envejecida y con menores posibilidades de movilidad individual. Es necesario elaborar un **Plan de Movilidad Sostenible de Ejea y Pueblos**.

Sus objetivos:

- **Facilitar el acceso** de vecinos/as de los Pueblos y Barrios a servicios básicos, sociales, culturales y deportivos ubicados en el casco urbano de Ejea y Polígono de Valdeferrín, adecuando la frecuencia, horario y paradas del transporte público a las necesidades de la población y garantizando un transporte adaptado.
- Fomentar el uso de la **bicicleta y caminar**, así como el **transporte colectivo** al polígono para reducir vehículos particulares, riesgos y contaminación.

Asimismo, reivindicamos unos transportes dignos a Zaragoza y nuevas conexiones con Huesca y Tudela, insistiendo en la adaptación para personas con movilidad reducida.

DERECHO A LA VIVIENDA

Desde Izquierda Unida consideramos la **vivienda** un **derecho fundamental** que debe ser garantizado y protegido por nuestro Ayuntamiento.

Proponemos:

Promover un plan de vivienda y bolsa de alquiler municipal que movilice vivienda municipal y vivienda de particulares mediante la firma de convenios.

- Potenciar el acceso a su primera vivienda a personas jóvenes, y personas con rentas medias y bajas.
- Aplicar la discriminación positiva en la adjudicación de viviendas sociales destinada a mujeres con cargas familiares, víctimas de violencia y/o con escasos recursos económicos.
- Impedir la venta de vivienda municipal.



Nuestra candidatura



MARTA RUIZ BAINÉS

Formó parte de la Junta Vecinal de Pinsoro desde 2015 a 2019 demostrando su capacidad de trabajo para la gestión de un pueblo. Siempre contando con sus vecinas, vecinos y asociaciones, sumando a todas ellas para la toma de decisiones, dejando claro que gobernar no es imponer ni dividir. Ha trabajado en numerosas asociaciones. Comprometida en gobernar con y para la gente. Feminista.



**BEATRIZ
IZUEL MONTAÑÉS**

Ejea. Fue concejala por Izquierda Unida y por Ejea Pueblos en Común. Trabajó de forma intensa, presentando numerosas iniciativas para conseguir un pueblo vivo, con servicios de calidad y con una administración transparente. Feminista.



**YOLANDA
ROLDÁN FAU**

Ejea. Actual concejala de Izquierda Unida en el Ayuntamiento. Ha trabajado toda la legislatura de forma infatigable y tenaz para poder conseguir un municipio sostenible, con mejores servicios públicos, con más derechos, con una vivienda asequible y con una política de pueblos justa. Feminista.



**JESÚS
SANZ REMÓN**

La Llana. Comprometido con la defensa de los valores democráticos y la transparencia de las instituciones. A través del compromiso y la participación está convencido de que es posible conseguir un municipio que tenga a la gente en el centro de las políticas municipales



**EDUARDO
AGUADO LÓPEZ**

Bardenas. Convencido de la necesidad de trabajar por un futuro digno de nuestros pueblos desarrollando su tejido productivo mediante un plan integral, contando con las Cooperativas, Asociaciones y Juntas Vecinales.



**ALICIA
GARCÍA PASCUAL**

Ejea. Feminista. Trabaja para lograr una sociedad con futuro, en la que las personas jóvenes tengan derechos y oportunidades. Investiga sobre el papel de las mujeres en la Segunda República y en la Guerra Civil.



**JESSICA
LARIO SÁNCHEZ**

Ejea. Participa en movimientos sociales por el derecho a una vivienda digna, en la defensa del territorio y contra el maltrato animal. Cree en la participación activa para transformar la sociedad. Feminista. Apoya esta candidatura presentándose como Independiente.



**CARLOS TRÍVEZ
ZARRALANGA**

Ejea. Trabajador de la industria. Comprometido con la lucha por un empleo digno que reconozca los derechos de los trabajadores y las trabajadoras. Es voluntario del grupo comarcal de Protección Civil.



**SONIA
LAHUERTA GIMÉNEZ**

Ejea. Trabaja en la empresa pública Sarga, donde ejerció como delegada por CCOO. Cree en el trabajo público y de calidad. Comprometida con el medio ambiente y defensora del feminismo activo.



**PEDRO
AZNÁREZ SÁNCHEZ**

Ejea. Cree en lo colectivo, y en que el gobierno de todos y todas esté por encima de los individualismos. Entre sus inquietudes están el medio ambiente y la defensa de los ideales cívicos del republicanismo.



**ANA
PÉREZ LAPEÑA**

El Bayo. Lucha por tener unos pueblos vivos, con servicios y con futuro. Participa activamente en varios movimientos asociativos. Apoya esta candidatura presentándose como Independiente. Feminista



**SUSANA
PÉREZ ROMEO**

Ejea. Defiende unos servicios públicos de calidad, convencida de que sólo estos garantizan la igualdad y justicia social. Apuesta por ampliar servicios y derechos para combatir la soledad no deseada de personas mayores y jóvenes. Feminista.



**ÁNGEL
SEVILLANO ABAD**

Las Eras. Está convencido de la necesidad de una izquierda fuerte y transformadora que trabaje con el horizonte de la redistribución de la riqueza, la defensa de los servicios públicos y la protección de los derechos de las personas.



**ALBA MARÍA
JORDÁN ARRUEJ**

Bardenas. Feminista. Considera que cambiar el modelo de gestión de los pueblos debe ser una prioridad para garantizar su futuro y fijar población. Feminista. Defiende una Ejea y Pueblos abierta y comprometida con los derechos LGTBI.



**JOSÉ LUIS
RUIZ BAINÉS**

Pinsoro. Participa de forma activa en diferentes asociaciones y en movimientos antimilitaristas. Firme defensor de unos pueblos y un mundo rural con futuro. Fue Alcalde del pueblo de Pinsoro



**MARÍA CARMEN
LISO LASILLA**

Rivas. Cree en una Escuela que forme ciudadanos/as con espíritu crítico y reflexivo, que sean personas respetuosas y comprometidas con el mundo en que vivimos. Defiende el compromiso con los pueblos, apostando por la descentralización de los servicios.



**ÁLVARO
SANZ REMÓN**

La Llana. Es el Coordinador General de IU en Aragón y diputado en las Cortes Aragonesas. Es el candidato a la Presidencia del Gobierno de Aragón por Izquierda Unida. Fue diputado en el Congreso de los diputados de 2014 a 2015 por la Izquierda de Aragón.

CUIDAR NUESTRO ENTORNO Y POLÍTICA TERRITORIAL SOSTENIBLE

En IU optamos por convertir nuestros municipios en lugares sostenibles, donde se disfrute de una digna calidad de vida, prosperidad compartida y estabilidad social sin perjudicar el medio ambiente. Entendemos que el **agua, la energía, el suelo**, no son mercancías, sino **un derecho que debe garantizarse** a toda la ciudadanía.

Para que nuestro municipio sea totalmente sostenible, proponemos:

- **Apostar por las comunidades energéticas y el apoyo de la iniciativa pública para constituir las. Una ordenanza solar que facilite la implantación de la fotovoltaica de autoconsumo y distribuida. Oposición a una instalación masiva de renovables en Cinco Villas que sólo busca especular con las vidas, tierras y recursos naturales de sus habitantes.**
- **Convertir en sostenibles todos los edificios y equipamientos municipales en los próximos 4 años. Primar el ahorro y la eficiencia, sustituyendo todo el alumbrado a tipo LED. Cambiar a energías limpias todos los sistemas de climatización. Instalación de placas fotovoltaicas para autoconsumo.**

Respecto al **agua**, defendemos una política de uso social, racional y sostenible, primando la eficiencia, el ahorro, la reutilización y la depuración integral.

Estimamos preciso reducir la generación de **residuos** así como promover su reutilización y reciclado, consensuando con la ciudadanía el modelo de recogida.

Queremos pueblos que aúnen el cuidado del entorno con el **respeto a la biodiversidad y la protección animal**. Proponemos la puesta en marcha de un programa de captura, esterilización y suelta para el control de colonias felinas, así como dar apoyo y soporte municipal a las asociaciones animalistas en el desarrollo de medidas de protección animal.

SENTIR LO COMÚN ES APOSTAR POR EL MUNDO RURAL

El mundo rural produce alimentos, absorbe la mayor parte de CO2, almacena el agua y custodia el territorio para toda la sociedad. Esto debe ser valorado **garantizando la vida en los pueblos**.

Desde IU exigimos afrontar “la despoblación” como un problema de Estado, con dotación presupuestaria suficiente para asegurar la plena igualdad en la **calidad de los servicios públicos y sociales**:

- Establecer por ley una **carta de servicios públicos** que se equipare a las del medio urbano.
- Reducir la **brecha digital** y disponer de redes de alta velocidad de alta calidad.

Apostamos por **comarcas** con más competencias y la eliminación de las diputaciones provinciales.

Para revertir el éxodo de **jóvenes y mujeres** de nuestra comarca, planteamos incentivar su entrada al sector agrario y priorizar cláusulas sociales en los contratos públicos.

En la política de vivienda comarcal promoveremos la **captación de vivienda vacía** para ofertar a quienes deseen asentarse, planes que combatan el abandono de inmuebles y un Plan de Acogida e Integración a la población inmigrante.

POR COMUNICACIONES DE CALIDAD

La Comarca de Cinco Villas continúa alejada de los grandes ejes de distribución por carretera de Aragón.

Desde IU proponemos:

- Mejora del tramo Tauste-Alagón y el prometido desdoblamiento de la A-127.
- Carretera Tudela-Huesca.
- Mejora y mantenimiento de todas las carreteras de los Pueblos y de la Comarca.
- Garantizar la accesibilidad de las empresas, servicios públicos y particulares a las telecomunicaciones.

POR PUEBLOS CON FUTURO

Creemos en Rivas, Farasdués, Bardenas, Santa Anastasia, El Bayo, Pinosoro, Valareña y El Sabinar, en su desarrollo y futuro. Lamentamos otros cuatro años desaprovechados en los que se han recortado avances en participación y política presupuestaria de nuestros pueblos.

Defendemos unos **presupuestos justos y suficientes**. Unas juntas vecinales, elegidas por los vecinos y vecinas de cada núcleo, con mayor poder de decisión y autonomía, que respondan ante su gente y asociaciones.

Se necesita un **Plan Estratégico real**, ilusionante y eficaz para combatir la progresiva despoblación.

Proponemos:

- Ceder a la Concejalía de Pueblos mayor capacidad de decisión, autonomía y presupuesto. Renovar el reglamento de Juntas Vecinales para incrementar sus competencias.
- **Crear una residencia y un centro de día en alguno de los pueblos, así como viviendas comunitarias y grupos de apoyo a personas dependientes.**
- Promover el uso de las viviendas municipales e impedir su venta.
- Una **nueva política de pueblos** que modifique la forma de gestionarlos. Ampliar los servicios y gestiones ofertadas desde las diferentes áreas del Ayuntamiento y dotar adecuadamente las oficinas de atención a la ciudadanía.
- Evitar cierre de colegios y trabajar para la reapertura en El Bayo. Garantizar comedor y educación infantil de 0 a 3 años en los pueblos que lo demanden.



DEMOCRACIA PARTICIPATIVA Y POLÍTICAS DE IGUALDAD

En IU creemos en el derecho a ser consultado o consultada, a que haya **transparencia en la acción de gobierno y control de la misma**. Por ello, la **participación ciudadana** es eje vertebral y transversal de nuestra propuesta.

Proponemos:

- **Modificar los marcos normativos para obligar a que las actuaciones municipales cuenten con la valoración y el aval del tejido social y vecinal, incluidos presupuestos y proyectos urbanísticos.**
- Garantizar la transparencia de las decisiones públicas facilitando el acceso a toda información municipal.
- Renovar el reglamento de Juntas Vecinales asegurando el control de sus vecinos, vecinas y asociaciones.
- Fomentar la participación directa a través de los **Consejos Sectoriales**, convocándolos con tiempo suficiente para poder debatir los temas y siendo sus **decisiones vinculantes**.

Se promoverá la coordinación de todas las iniciativas del tejido social y vecinal del municipio y la creación de redes de voluntariado que contribuyan a mejorar los servicios públicos que se prestan. Proponemos crear, en el Ayuntamiento, **la persona facilitadora para que ayude con los trámites a las asociaciones**.

Para mejorar los **procesos de contratación municipales** y asegurar criterios de igualdad de oportunidades en el **acceso al empleo público**, apostamos por incrementar la información de los procesos de contratación en la web municipal, evaluar los procesos de selección de personal y convocar oposición libre para puestos de trabajo no sujetos a contratación previa. Por último, realizar una **valoración de puestos de trabajo** para asignar con criterios justos y equitativos las categorías profesionales y los complementos salariales.

MEMORIA HISTÓRICA

Desde Izquierda Unida exigimos más avances relevantes en verdad, justicia y reparación. **Ninguna democracia se construye sobre el olvido** y la ocultación.

Proponemos:

- Reconocer el **derecho individual y colectivo a la memoria histórica** desarrollando políticas culturales, educativas, archivísticas y urbanísticas.
- Elaborar el **mapa de la memoria** histórica en Ejea y Pueblos.
- **Apoyo económico a las asociaciones memorialistas** y a las personas que quieran empezar la búsqueda de familiares desaparecidos.
- Facilitar a investigadores/as y asociaciones memorialistas el **acceso a los archivos** municipales. Dotarlos de un espacio de consulta y estudio.

CONVIVENCIA, SOLIDARIDAD, MULTICULTURALIDAD Y PAZ

Ejea y Pueblos es un lugar de encuentro y mezcla donde convive una gran **diversidad de gente** con aportes culturales y trayectorias enriquecedoras para el aprendizaje colectivo.

Para ponerlo en valor proponemos:

- Desarrollar planes de formación en materia de derechos y tratamiento de las minorías y la **erradicación de conductas xenófobas**.
- Trabajar con adolescentes no acompañados a través de **protocolos de acogida** y programas de intervención.
- Impulsar un proyecto de **mediación cultural** en la localidad, facilitando acceder a instalaciones y recursos municipales.
- Fomentar el **intercambio cultural** generando espacios de encuentro y convivencia.

Por otra parte, dramáticas crisis humanitarias se perpetúan mientras la guerra se despliega para dominar territorios ricos en recursos naturales. Desde IU rechazamos la “cultura de la guerra” y apostamos por la educación por la paz, reclamando la **desmilitarización de nuestro territorio**.



EJEA Y PUEBLOS FEMINISTAS

Las crisis golpean con más fuerza a las mujeres y no da igual cómo se aborden desde las administraciones públicas. El gobierno de coalición desplegó un escudo de protección para cuidar y proteger a la gente y de forma especial a las mujeres de nuestro país.

Asimismo, proponemos:

- **Dotar a la Concejalía de Igualdad de Género del presupuesto y peso necesarios para desarrollar políticas específicas.**
- Creación de un **Observatorio Municipal de Igualdad** para trabajar contra la brecha de género, discriminaciones y violencias machistas.
- Priorizar el empoderamiento de las mujeres en la **lucha contra la violencia de género.**
- Generar **redes de cuidados** que disocien la idea del cuidado como tarea femenina.

DERECHOS PARA EL COLECTIVO LGTBIQ+

La voluntad de hacer efectiva la igualdad entre sexos y la diversidad sexual debe expresarse en todas las políticas públicas.

Proponemos:

- **Promover el cumplimiento de la ley** de igualdad y protección integral contra la discriminación por razón de orientación sexual, expresión e identidad de género en la Comunidad Autónoma de Aragón.
- Desarrollar medidas contra la estigmatización del colectivo LGTBIQ+ que promuevan una ruptura con los roles de género establecidos.
- Adaptar formularios y documentos administrativos a la **diversidad familiar** y garantizar que en el tratamiento administrativo de las personas TRANS se respetan su identidad de género y sus derechos, aplicando la ley aprobada.



Presentación

Vecinos y vecinas de Ejea y Pueblos:



ÁLVARO SANZ

Candidato de Izquierda Unida **al Gobierno de Aragón**

Os dirijo estas palabras como candidato a la presidencia del Gobierno de Aragón por Izquierda Unida, pero, sobre todo, os escribo como parte de la asamblea de Izquierda Unida en Ejea y Pueblos y miembro de la candidatura de IU que concurre a estas elecciones municipales.

Creo que Ejea y Pueblos necesita personas comprometidas con el desarrollo de nuestro territorio, con los servicios públicos y con la construcción de una sociedad más justa, una sociedad que nos permita ser felices.

Os pedimos votar a Izquierda Unida para que nos atrevamos a impulsar juntas las medidas y reformas necesarias para garantizar nuestros derechos con valentía.

Un voto para impulsar, también en Ejea y Pueblos, cambios profundos y audaces para tejer una nueva economía en la que las personas, vosotros y vosotras, seáis las verdaderas protagonistas. Un voto que labrará un Aragón capaz de responder a retos tan importantes como el cambio climático o la transición energética sin que nuestro territorio sea pasto para la especulación y el enriquecimiento de unos pocos como está sucediendo.

Debemos valorar nuestros servicios públicos, hacerlos más fuertes, mejorarlos con cambios profundos. Necesitamos gobernar en Ejea y en Aragón para garantizar que se pueda vivir de otro modo, sin destruir la naturaleza, sin asumir la desigualdad, mientras vemos cómo se pone alfombra roja a los de siempre y se desatienden las necesidades de la mayoría.

Por eso os pido el apoyo para la candidatura de Izquierda Unida al ayuntamiento y a las Cortes de Aragón. Porque estamos a tiempo, porque es posible y porque nos merecemos ser felices. En IU sabemos gobernar así, con el compromiso de impulsar estas transformaciones, imprescindibles para lograrlo. En este reto te necesitamos, porque como tú, sentimos lo común.



Web

www.iuaragon.com/ejeaypueblos

Correo

iuejeaypueblos@gmail.com

Facebook

IU Ejea y Pueblos

Twitter

[@iuejeaypueblos](https://twitter.com/iuejeaypueblos)

Instagram

IU Ejea y Pueblos



**Consulta aquí
el programa completo**